

New-York

Les deux premiers sont appelés à aller augmenter notre famille eucharistique de New-York. Celle-ci est la fille de la Maison de Montréal et malgré ses cinq années d'existence elle s'en va déjà active et forte à travers la vie. Avant longtemps, nous l'espérons, New-York sera un des premiers centres eucharistiques du monde. A vous, bons Lecteurs, de prier avec nous, pour l'extension toujours croissante du Règne de Jésus-Hostie.

Rome

Les seconds, oh ! ils s'en vont bien loin ; . . . c'est vers la Ville éternelle qu'ils se dirigent. Heureux sont-ils ! Vivre tout près du Saint-Père, aux côtés de notre Très Révérend Père Général et sur une terre toute rouge du sang des martyrs, quel sort ! . . . Ce fut avec un regard bien triste que nous les vîmes s'éloigner : ils nous étaient si chers ! Mais devant la volonté de Dieu un Religieux a vite dit son "*Fiat.*" D'ailleurs quand on perd tout pour Jésus, on retrouve tout en Jésus.

Nos deux voyageurs sont aller compléter leurs études théologiques au Collège Romain. Notre "Maison-Mère" est devenue leur cénacle et leur séjour.

Mois des Morts

Voici novembre, jours sombres ; ciel gris . . . La nature toute chauve est sans charme et sans voix. C'est bien là l'exil et sa mélancolie. Mais autant l'âme est à l'étroit dans la nature, autant elle se dilate sur le prie-Dieu, devant la Beauté infinie, qui ne change ni ne passe.

Pendant ce mois des morts, chacun apporte aux pieds de Jésus le souvenir des chers disparus. Pauvres morts ! ils doivent bien aimer le Cénacle de Montréal, car ici, on leur voue un culte tout particulier. Messes de *Requiem*, Communions, Chemins de Croix et surtout Heures d'adoration se multiplient en leur faveur. Beaucoup, nous l'espérons, étaient dans les brasiers du Purgatoire, qui sont aujourd'hui dans le ciel, grâce à ces bonnes œuvres. Ce sont maintenant nos protecteurs, et quels avocats pour demain, quand à notre tour, il nous faudra rendre compte à Dieu des jours qu'il nous aura donnés, — Faisons-nous donc des défenseurs auprès de la justice divine, en délivrant ces chères âmes, qui nous crient sans cesse de leur prison : " Ayez pitié de nous ! vous que nous avons aimés sur la terre ! Souvenez-vous " !

Retraites

En novembre, trois retraites successives ont lieu dans notre Chapelle : celle des Religieux, celle des Messieurs de la Congrégation, puis celle des Dames et Demoiselles de l'Agréation eucha-